

Rüsselsheim

## Stadtwerke erhöhen die Bandbreite

**[23.12.2013] Mit zehn Testkunden startet das turboschnelle Internet über Glasfaserkabel in Rüsselsheim. Ab Februar 2014 ist das Angebot für alle Kunden verfügbar.**

Die Stadtwerke Rüsselsheim schalten den Daten-Turbo ein: Am 1. Februar 2014 sollen die ersten Stadtwerke-Kunden über Glasfaser im Internet surfen und schnell Daten herunterladen oder verschicken. Geschäftskunden können dann im besten Fall 250 Megabits die Sekunde (Mbit/s) down- und bis zu 30 Mbit/s uploaden. Der Vorteil: Die maximale Bandbreite steht auch dann zur Verfügung wenn viele Kunden gleichzeitig über die Leitung surfen. Zehn Geschäftskunden testen derzeit schon den schnellen Internet-Zugang über Glasfaserkabel. Thorsten Moßmann, Bereichsleiter Telekommunikation und Glasfaser bei den Stadtwerken Rüsselsheim, erläutert: „Wir wollen wissen, ob alles nach Plan läuft, sprich, ob das Netz die Anforderungen erfüllt und die gewünschte Bandbreite zuverlässig und dauerhaft beim Kunden ankommt.“

(al)

Stichwörter: Breitband, Stadtwerke Rüsselsheim